

Medio	Emol.com
Fecha	15-1-2014
Mención	Ratifican a Pablo García como nuevo Consejero del Banco Central. Mención a la UAH

Ratifican a Pablo García como nuevo consejero del Banco Central

La designación fue ratificada este miércoles por el Senado.

Emol

Miércoles, 15 de Enero de 2014, 19:10

Tweet



Pablo García.

Foto: El Mercurio (archivo)

SANTIAGO.- El Senado aprobó este miércoles por unanimidad el nombramiento del economista [Pablo García Silva](#) como nuevo consejero del Banco Central, en reemplazo de Manuel Marfán, quien cumplió su período de 10 años en ese cargo.

García, Ingeniero comercial de la Universidad Católica y doctor en Economía del MIT, expuso en la mañana su visión sobre las alternativas de la política económica del país ante la comisión de Hacienda de la Cámara Alta.

El nuevo integrante de la instancia participaría este jueves en la reunión de Política Monetaria del instituto emisor.

El nombre de García fue propuesto por el ministro de Hacienda, Felipe Larraín, el 6 de enero pasado. La proposición despertó consenso en las bancadas parlamentarias, lo que abrió camino a la aprobación de su nombramiento.

Durante su carrera, el economista se ha desempeñado como director ejecutivo por la silla del Cono Sur en el directorio del Fondo Monetario Internacional (FMI).

También ocupó importantes responsabilidades en el Banco Central y ejerció la docencia en las universidades de Chile y Alberto Hurtado.

RELACIONADOS

Haz tu widget <>

Paro portuario: Carabineros presentó querrela por agresión a policías en Antofagasta

Aplican multa de \$736 millones a Pullman Bus Costa Central por colusión para fijar tarifas

Ministro Jobet condiciona mesa de trabajo con empleados portuarios a fin de las movilizaciones

Mayol y paro portuario: Gobierno podría estudiar la aplicación de Ley de Seguridad del Estado

Paro portuario: Carabineros presentó querrela